

Chers amis,

J'ai reçu de vous une lettre dont je ne me rappelle pas la date: j'ai égaré cette lettre dernièrement.

Vous m'y accusiez réception d'une somme de cent francs; c'était la deuxième, dites-vous. C'est bien cela. Je vous fais renvoyer cent francs pour le cas où je vous aurais occasionné des frais. Ceci fera le troisième envoi et je m'arrêterai là jusqu'à nouvel ordre. En ce moment il fait le temps du mois de mai en France. Nous faisons venir un appareil photographique et je vous enverrai des vues du pays et des gens. Nous recevrons aussi le matériel de préparateur d'histoire naturelle, et je pourrai vous envoyer des oiseaux et des animaux qu'on n'a pas encore vus en Europe. J'ai déjà ici quelques curiosités que j'attends l'occasion d'expédier. Je vous prie de me faire parvenir de vos nouvelles le plus fréquemment possible. Je trouverai moyen d'écrire encore prochainement.

(Arthur Rimbaud, Correspondance)